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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO DE 2025
DO  COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos dez dias do mês de março do ano de 2025, às 10hrs., foi realizada a segunda reunião 
ordinária do comitê de investimentos na sede do Instituto de Previdência dos Servidores do 
Município de Nilópolis- PREVINIL, situado na rua professor Alfredo Gonçalves Filgueiras nº 18 
sala 201, em modelo presencial,  em atendimento a Convocação da Presidência/Gestor dos 
Recursos.  Em atendimento a Convocação participaram de forma presidencial  os seguintes 
Membros: Sr. Alberto Zampaglione, Sra. Solange Dutra e o Sr. Rodrigo Serpa Florêncio e Sra. 
Danielle Villas Boas Agero Corrêa e o Sr. Atos Gabriel Braga Ventura, todos designados por 
meio da Portaria 031/2024, a fim de deliberarem em reunião ordinária,  em atendimento ao 
art.79  da  Lei  Complementar  Nº  141/2018,  sobre  a  pauta  a  seguir:  A)  Cenário 
macroeconômico: A disposição dos líderes europeus de ampliar os gastos para reforçar as 
defesas militares, a partir da percepção de que não devem mais contar com os EUA como 
aliado da OTAN, eleva as expectativas para o BCE. O consenso para a reunião desta 5ªF 
(10h15) é de um novo corte do juro na zona do euro (de 2,75% para 2,50%), mas a mensagem 
na entrevista de Lagarde (10h45) pode ser de maior cautela. Já em NY, às vésperas do payroll,  
dados mais fracos do relatório ADP estimularam as apostas em uma queda de 75pbs da taxa 
americana este ano, o que levou o dólar a derreter. Enquanto isso, o jogo de Trump com as 
tarifas mantém os mercados no modo “barata voa”. Ontem, as incertezas favoreceram o real, 
com o câmbio negociado na faixa de R$ 5,75, e queimaram prêmio na curva de juros. Hoje, é 
outro dia. A volatilidade virou rotina e ninguém sabe para que lado vai virar no próximo lance do 
imprevisível presidente dos Estados Unidos. A decisão de conceder isenção de um mês às três 
grandes montadoras (Ford, GM, Stellantis) foi considerada pela Capital Economics um “tanto 
decepcionante”, já que os sinais dados pelo secretário de comércio, Howard Lutnick, eram de 
um alívio mais amplo. Mais uma vez, o entusiasmo com a medida considera que essa pode 
não ser a palavra final de Trump, que, segundo a porta-voz da Casa Branca, Karoline Leavitt, 
está “aberto a ouvir sobre isenções adicionais”. Assim, o mercado vai vivendo um dia de cada 
vez. No balanço da maré, resta ao investidor se apegar aos dados econômicos, que são mais 
confiáveis. E nesta semana, são os números do emprego que estão servindo de bússola para 
calibrar as expectativas sobre os juros americanos. Nesse sentido, o relatório ADP, nesta 5ªF, 
deu força para quem acredita que o Fed agirá com mais ousadia neste ano, com um corte de 
75 pontos-base. A criação de 77 mil vagas no setor privado em fevereiro veio bem abaixo da 
previsão da FactSet (+143 mil). A ferramenta do CME Group projeta a retomada das quedas do 
juro,  que já  foi  postergada até  setembro,  no Fomc de junho,  em 83%. A probabilidade de 
manutenção dos juros em 2025, até outro dia no cenário, está agora quase zerada, em apenas 
1%. A perspectiva de juros mais baixos animou as bolsas em Wall Street, junto com os índices 
de atividade que tiveram quedas menores do que o esperado, com o PMI de Serviços se 
mantendo em território de expansão (51 em fevereiro) e o ISM avançando a 53,3. Também o 
Livro  Bege,  divulgado à tarde,  ajudou a sustentar  o bom humor,  citando leve aumento na 
atividade em janeiro nos EUA. No pano de fundo, completou o quadro o sentimento de wishful  
thinking de que Trump ainda estaria blefando com as tarifas.B) Evolução da execução do 
orçamento do RPPS ate a competência novembro:  Na data de 20/12/2024 foi publicada a 
Lei Orçamentária Nº 6.846 que estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Nilópolis 
para o exercíciode 2025 que estima a receita na ordem de R$ 98.718.984,12 (noventa o oito 
milhoes,  setecentos e dezoito mil,  novecentos e oitenta e quatro reais e doze centavos)  e 
fixava a despesa em R$100.218.984,12(cem milhoes, duzentos e dezoito mil,  novecentos e 
oitenta e quatro reais e doze centavos). Nota-se por oportuno uma diferença entre receita e  
despesa,  que se  refere  à  despesa  com benefícios  do Ibascann que  é suportado por  uma 
transferência financeira oriunda da Prefeitura, tendo sido arrecadado, até o dia 28 de fevereiro 
o montante de, R$ 13.370.936,10 (treze  milhões, trezentos e setenta mil, novecentos e trinta e 
seis reais e dez centavos). Do total fixado, já foi empenhado R$ 23.927.153,32 (vinte e tres 
milhões, novecentos e vinte e sete mil, cento e cinquenta e tres reais e trinta e dois centavos), 
liquidado R$ 11.833.393,98 (onze milhões, oitocentos e trinta e tres mil, trezentos e noventa e  
tres reais e noventa e oito centavos) e pago R$ 11.688.868,63 (onze milhoes, seiscentos e 
oitenta e oito mil, oitocentos e sesenta e oito reais e sessenta e tres centavos), tendo suas  
movimentações orçamentárias e financeiras evidenciadas em relatórios disponibilizados pela 
diretoria financeira em sistema próprio de contabilidade e no portal da transparência. C) Dados 
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atualizados dos fluxos de caixa e dos investimentos, com visão de curto e longo prazo: 
A diretoria financeira informa o saldo disponível em contas na data de 28 de fevereiro:  no 
Banco Santander R$ 178.215,98 Banco CEF Atuarial R$ 3.588.608,54 Banco CEF conta de 
contribuições  R$  21.424,82  banco  Itaú  taxa  de  administração  R$  292.829,24,  banco  Itaú 
contribuições R$ 0,00, Banco do Brasil R$ 0,00 e saldo aplicado no valor de R$ 50.628.211,53 
sendo  deste  total,  R$  3.832.058,59  refere-se  ao  total  aplicado  em  contas  da  taxa  de 
administração, estando aplicado R$ 2.503.356,01 no fundo Institucional Referenciado DI, R$ 
413.907,43 no fundo CEF GESTÃO ESTRATÉGICA,R$ 459.424,54 no fundo CEF IDKA 2ª e R$ 
455.370,61 no fundo CEF MATRIZ D) Propostas de investimentos e respectivas análises 
técnicas,  que  deverão  identificar  e  avaliar  os  riscos  de  cada  proposta,  incluídos  os 
riscos de crédito, de mercado, de liquidez, operacional, jurídico e sistêmico:  A diretoria 
financeira  informa  que  durante  o  mês  de  fevereiro  não  houve  oportunidades  para  novos 
investimentos. E) Análise da execução da política de investimentos:  Este item tem como 
base o relatório emitido pela consultoria financeira  Crédito  &  Mercado Gestão de Valores 
Mobiliários LTDA, referente ao mês de fevereiro. Os membros do Comitê analisaram o relatório 
e constataram a adequação dos investimentos com as diretrizes previstas na política e foi  
aboradada a questão referente a alocação de recursos no seguimento previsto no artigo 7,I,”a”, 
da  Resolução  4.963/21,  haja   vista  a  estratégia  de  alocação  prevista  na  política  de 
investimentos aprovada para o exercício 2025 ter previsão de aporte no mencionado ativo. 
Diante disso restou Deliberado na última reunião deste Comitê, ocorrida em fevereiro de 2025, 
a necessidade de revisão da Política de Investimentos do Previnil  para o ano de 2025 no 
tocante a esse tema, haja vista as conclusões do Estudo de ALM (Asset Liability Management) 
preparado pela empresa de Consultoria Financeira Crédito e Mercado ter apontado que há 
uma grande necessidade dos ativos serem líquidos, portanto as porcentagens relacionadas ao 
patrimônio do RPPS a serem investidos em cada ano neste ativo é de 0%. Foi solicitada a 
manifestação da Consultoria Financeira Crédito e Mercado a acerca do tema, bem como a 
sugestão de realocação do percentual. Em resposta foi sugerida a realocação do percentual de 
10% nos ativos previstos no art. 7,III, “a” da Resolução.Entretanto a proposta da Consultoria de 
realocação nesse seguimento veio desacompanhada de justificativa. Restou deliberado pelo 
Comitê  que  seja  solicitada  a  justificativa  pertinente  para  realocação  nesse  ativo. G) 
Seminário:  Foi  deliberada  a  participação  dos  membros  do  comite  no  Seminário  de 
Invstimentos da AEPREMERJ que será realizado na cidade Penedo entre os dias 07 e 08 de 
abril. Finalizado todos os conteúdos pautados foi declarada e encerrada a presente reunião às 
11hrs. E 20 min. e eu, Alberto Zampaglione, lavrei a presente ata que após lida foi assinada por 
todos participantes.
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